Tour de Kreisle endet in Geislingen

Benefiz Mit einer Sternfahrt zum Baugrundstück für das Hospiz in Geislingen endet heute die Tour de Kreisle.

Kreis Göppingen. Die diesjährige Tour de Kreisle endet heute um 11 Uhr in Geislingen auf dem Grundstück des künftigen zusätzlichen Hospizes für den Landkreis Göppingen in der Heidenheimer Straße 28. Die Tour, die durch das gesamte Gebiet des Landkreises führte, war wieder ereignisreich und sehr erfolgreich für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die auf ihren Etappen durch den Landkreis Spenden gesammelt haben für das bestehende Hospiz in Faurndau sowie für das geplante Hospiz in Geislingen. Der Vereinsvorsitzende Klaus Riegert wird das Spendenergebnis der diesjährigen Benefizfahrt bekannt geben. Landesministerin Nicole Razavi, gleichzeitig Schirmherrin des Fördervereins Hospiz für das Obere Filstal, wird erläutern, wie wichtig der Neubau ist, bevor Geislingens Oberbürgermeister Frank Dehmer die offizielle Baugenehmigung überreichen wird. Anschließend gibt es witterungsbedingt einen Imbiss im katholischen Gemeindehaus St. Johannes, Marienstrasse 15. Dort wird auch Projektplaner Guido Till Interessierten die Pläne präsentieren.